

## 教育目標（子ども像）



【校庭南側の桜 開花しました 4/11】

前年度までの教育活動の反省や現今の教育課題、保護者アンケート等の結果を踏まえ、平成27年度より教育目標の児童像を、次のように策定しました。今年度は2年目となります。

文頭の文字が「と・き・わ」と覚えやすいので、ほとんどの児童が唱えられるようになっていきました。また、自分からあいさつできる子どもも多くなってきました。学校運営の基本理念は「すべては子どものために」です。子ども一人ひとりのよさや可能性を大切に、学力・体力運動能力の向上、思いやりの心の育成を重点目標として、日々教育活動を推進して参ります。

### 夢や希望を持ちチャレンジする子ども

○：重点努力目標

#### ㊦ とともに生きる子ども

<徳>

- 互いのよさを認め合い、相手を思いやる心を育てます。
- ボランティアや体験活動を通して、心の豊かさを養います。

#### ㊧ きそい合う子ども

<徳> <体>

- めあてに向かって体力、運動能力の向上を図ります。
- 一人一人が目標に向かい、切磋琢磨する学級集団を育てます。

#### ㊨ わたしから行動する子ども

<知> <徳> <体>

- 自分で課題を見つけ、学び方を身につけ、学び続けようとする意欲と実践力を育てます。
- 自分から進んで周囲と関わり、心を磨き、体を鍛えようとする態度を育てます。



## 4月15日は、授業参観・PTA全体会です（弁当日）



始業式から1週間過ぎましたが、児童は毎日張り切って学習や運動に取り組んでいます。朝や休み時間には縄跳びや一輪車遊び、ボールけりなどをして元気に活動しています。15日（金）は本年度第1回目の授業参観日となりますので、保護者の皆様には是非ご参加下さいませようお願いします。 ※授業参観5校時 13:00～13:45

- 学年懇談会 14:00
- PTA全体会 15:10
- 地区委員会 15:50

# 文部科学省平成28・29年度指定

## 『人権教育総合推進地域事業』

### ○趣旨

基本的人権の尊重の精神を高め、一人一人を大切にされた教育を推進する観点から、以下の事業等を総合的に実施し、学校教育における人権教育の開発を進める。

### ○人権教育総合推進地域事業（常葉中学校区）

学校、家庭、地域社会一体となった教育上の総合的な取組を県教委との連携・協力の下で推進し、人権教育の充実に資することを目的として実践的な研究を行う。

### ○推進協力校⇒ 常葉小学校、関本小学校、西向小学校、常葉中学校、常葉幼稚園

### ○授業公開予定 11月29日（火）会場：常葉小学校 他

今回の指定に伴い、PTA役員、保護者の皆様、同窓会を始め関係機関の皆様には、今後、様々な面からお世話になります。ご協力のほどよろしくお願いします。



4月6日（水）通知によりお知らせしましたが、1年生保護者と転入保護者、年度途中でメールアドレスを変更された保護者の皆様は早めにe-メッセージへの登録をお願いします。（昨年度の登録は実家庭の約96%）

**e-メッセージの登録  
よろしくお願いします**

東日本大震災、原発事故等の教訓から非常災害時の児童生徒の安全確保において電子メール一斉配信システムは大変有効です。e-メッセージは平成26年度より田村市予算により運用が開始され、昨年度は行事やスクールバス運行の連絡等で配信しました。なお、未登録のご家庭につきましては、緊急連絡の必要がある際は担任より個別に電話連絡をさせていただきます。

## 転入された先生方の紹介



4月1日（金）に3名の先生方が本校に着任されました。着任から始業式・入学式までわずか三日と大忙しのスタートではありましたが、さっそく子ども達ともなじみ学校に新風を吹き込んでくれています。

- 角田 教諭 年担任  
二本松市立 小学校より
- 樋口 教諭 年担任  
新採用（講師経験 年、前任： 小学校）
- 井堀 養護教諭  
三春町立 小学校より

出身地 現住所	教育に関するモットー (心がけていること)	趣味	常小の子ども 達の印象	保護者・地域の皆様へ ごあいさつ
	めりはり	ショッピング	あいさつがしっかりできる。 進んで行動できる子どもが多い。	常葉っ子の元気に負けない ようパワフルにがんばって いきたいと思います。
	一期一会	バレエボール	明るく元気あふれる児童が多い。 進んであいさつする姿がすばらしい と思います。	明るく元気な常葉っ子とと もに、たくさん汗をかいて いきたいと思います。
	いつも笑顔 で話を聞く	ヨガ	あいさつができる温かい子ども達 だなと思いました。	常葉町に早く馴染んでいき たいと思います。よろしく お願いします。

